

Instrumentenkarussell

**Kurs vor allem für Kinder in der ersten Klasse,
auch mit Vorschulkindern möglich.
jeweils Montag, 15.00 Uhr in der Musikschule**

Liebe Eltern, viele der Früherziehungsschüler und -schülerinnen besuchen schon zwei Jahre den Früherziehungs- Unterricht oder kommen jetzt im Herbst in die Schule und beenden die musikalische Früherziehung.

Einige haben sich schon für ein Instrument angemeldet und werden im Herbst mit dem Unterricht beginnen, andere können sich im Moment noch nicht entscheiden. Für diese Kinder gibt es ein Angebot:

Barbara Heni, Früherziehungslehrkraft und zwei weitere Kolleginnen unserer Musikschule bieten jedes Jahr ab September in der Musikschule einen speziellen Kurs an:



Das Instrumentenkarussell.

In kleinen Gruppen entdecken wir die Welt der Instrumente. Wir beschäftigen uns mit den Saiteninstrumenten mit Schwerpunkt auf der Geige, den Holzblasinstrumenten mit Schwerpunkt auf der Blockflöte, den Blechblasinstrumenten mit Schwerpunkt auf dem Horn und dem Klavier. Auch die anderen Instrumente, die in der Musikschule unterrichtet werden, lernen wir kennen. Darüber hinaus beginnen wir, Noten und Rhythmen auch aufzuschreiben.

Das macht Kindern in diesem Alter erfahrungsgemäß sehr viel Spaß. Wir werden auch einen Hefter haben, der uns das Jahr über begleitet, in dem Ihre Kinder dann auch immer wieder kleine Hausaufgaben machen dürfen.

Nach einem Jahr haben die Kinder dann ihre Erfahrungen mit dem Instrumentalspiel gemacht und finden in der Regel auch ihr Wunschinstrument.

Haben Sie Interesse?

Dann melden Sie Ihr Kind gleich mit einem Anmeldeformular der Musikschule an! (Achtung: es gibt nur begrenzte Plätze!)

Viele herzliche Grüße!

Barbara Heni Tel. 07461/161487, e-mail: heni.barbara@googlemail.com